
「令和６年度ＰＴＡ総会報告」 

 

去る４月２０日（土）１３時１０分より本校第１体育館で令和６年度ＰＴＡ総会が開催されま

した。昨年度から通常の社会生活が戻りつつあり、総会出席者は昨年並の１９６名となりまし

た。総会は当日の出席者数及びあらかじめ提出された委任状４３９通を合わせて会員数の過

半数を超えたため成立し、議長三嶋 秀一様のスムーズな進行により滞りなく議事が進めら

れました。議案については会計関係について事務部長から明快な説明を頂きました。また、会

則については父母教師会という名称を PTAへ変更した他、地域父母教師会の条項を削除す

るという提案がありました。全ての議案が承認されたことを報告します。 

さらに学校からは１３０周年に合わせた形で校舎改築の話題もでてきているために校舎の

大規模な改修は難しい状況にあるので現有施設を大切に使っていきたいという話題提供も

ありました。 

ＰＴＡ会長には、昨年度副会長を務めて頂いた髙橋 洋一郎様が就任されました。本部役

員には新たなスタッフを迎え、スタートということになりました。昨年度は全国高Ｐ連宮城大会

が開催されたために秋以降の高 P 連関連事業は縮小となりましたが、今年はＰＴＡ事業も通

常に状況に戻りますので、いろいろな場面でみなさまのご理解ご協力をお願いいたします。 

総会後は、学年ＰＴＡ・学級ＰＴＡも予定どおり実施されました。参加された保護者の皆様、

長時間の会議出席ありがとうございました。 

 

 

 

 


